



## Morena vuelve a consentir a Yunes; preside Hacienda

La bancada de Morena, en el Senado de la República, nombró al senador Miguel Ángel Yunes Márquez como nuevo presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, en sustitución del sena-

dor Cuauhtémoc Ochoa, quien revivió la iniciativa de cobranza delegada que fue rechazada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, en 2022.

En la sesión de este jueves, el partido guinda comunicó al Pleno el cambio en la Comisión y al legislador saliente lo nombró como vicecoordinador de política interior, justicia y seguridad de su bancada.

El cambio se registra luego de que Ochoa reviviera la iniciativa de cobranza delegada, que permitiría a los patrones

retener hasta el 40 por ciento del salario para pagar deudas de sus empleados a empresas privadas que fue impulsada por el actual diputado federal, Pedro Haces.

Incluso, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, también expresó su rechazo a la propuesta y de inmediato, el senador Cuauhtémoc Ochoa, fue llamado a una reunión en la Secretaría de Hacienda donde se tomó la decisión de suspender cualquier discusión sobre la misma.

**/KARINA AGUILAR**